

Une couvée de 2 Gris du Gabon

Date de naissance : 9 et 10 janvier 2012

18 février 2012



Gris du Gabon - 40 ET 41 JOURS

Les petits ont 40 et 41 jours

Ce matin, à 8 heures je suis allée pour leur donner à manger : les deux petits dormaient, écrasés sur leur serviette de toilette.

Il y avait du bruit dans la pièce, puisque les autres perroquets, principalement des Eclectus, faisaient leurs vocalises du matin.

Comme les deux petits dormaient profondément, c'est tout doucement que j'ai mis en route la lumière dans la couveuse, Cette couveuse, je devrais dire « éleveuse » est munie d'un gradateur de lumière, ce qui permet de jouer doucement avec l'intensité de la lumière, tant le soir pour l'extinction des feux que le matin au réveil.

Tout doucement, les petits se sont éveillés, et je les ai pris, délicatement, un par un, pour la pesée matinale.

050 pesait 383 grammes et 051 -38X grammes.

Puis, ce fut le moment du repas : 40 ml de pâtée Juvenile Hand Feeding de chez Harrison's Food,

Depuis leur sortie du nid, il y a trois jours, les repas se passent merveilleusement bien : les petits mangent normalement, sans précipitation excessive, mais sans lenteur non plus.

Souvent, quand je suis en train de nourrir le premier, le second s'agite et piaille doucement pour dire « moi aussi j'en veux ».

C'est comme cela que cela se passe dans le nid avec les parents, et très souvent, quand je suis près des nids, je sais que les parents sont en train de nourrir quand j'entends piailler les petits.

Le repas terminé, c'est la toilette : une petite éponge à démaquiller, trempée dans de l'eau chaude pour nettoyer le bec, et les gouttes de pâtée qui aurait coulé le long du cou, par exemple.

Puis les petits sont remis sur une serviette éponge toute propre, la bassine est nettoyée, et la couveuse aérée pendant le temps des grattouilles, paroles douces et câlins.

Bien réveillés, bien nourris, bien au propre, les petits retournent dans leur couveuse.

Aujourd' hui, premiers jeux à deux.

Depuis hier, j'avais remarqué que les petits se tenaient bien droits, assis sur leur croupion, la tête haut placée, le cou tendu, comme pour commencer à découvrir le monde qui les entourait.

Ce matin, Piou-Piou N° 1 a commencé à vouloir jouer avec Piou-Piou N° 2 qui, lui, avait décidé de commencer tranquillement sa digestion.

Mais Piou-Piou N° 1 voulait jouer, et quand un perroquet, grand ou petit, veut jouer, il n'abandonne pas la partie aussi vite.

N° 1 a donc commencé à jouer du bec, gentiment, N° 2 a compris qu'il fallait jouer un peu.

J'aime quand plusieurs petits sont élevés ensemble, car c'est ensemble qu'ils apprennent à vivre et à jouer comme de vrais oiseaux qu'ils sont.

Ces deux petits sont restés presque 6 semaines avec les parents, et si les parents n'avaient pas commencé à leur arracher les plumes – disons le duvet – il seraient encore au nid...

Mais bon, j'ai pris la relève, mais je vais laisser le plus longtemps possible les deux petits découvrir, ensemble, le monde comme le font les oiseaux.

Dans la pièce où ils sont élevés, ils entendent les autres perroquets, ils entendent aussi de la musique pendant quelques heures par jour, mais aussi le bruit de l'aspirateur, de la vaisselle dans l'évier, etc..

C'est important pour leur éveil sensoriel.

Voilà, j'ai passé un peu de temps à observer les petits jouer, et ce fut un grand moment de plaisir.